

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 23 de Enero de 2012 11:55



(MADRID, 23/01/2012) El pasado martes 17 de enero se presentó oficialmente la productora de televisión “eMisión.TV”, proyecto impulsado conjuntamente por Celebración Producciones y Areópago protestante (Protestante Digital).

Al acto, que tuvo lugar en el local de la iglesia Celebración Cristiana, en Madrid, asistieron cerca de 200 invitados, casi todos ellos parte o colaboradores de este proyecto televisivo.

Juan Carlos Escobar, presidente de la Federación de las Asambleas de Dios en España (FADE) y, asimismo, de la Junta Directiva de Emisión TV, expresó que “este proyecto de TV supone difundir principios y valores del Evangelio mediante la exposición de temas de máxima actualidad e interés general que, sin duda, vendrá a ser nuestra oportunidad para posicionarnos como una alternativa seria y trascendental en el ámbito de la comunicación como cristianos”.

En el aspecto de contenidos, **Pedro Tarquis**, director de eMisión TV, reseñó, entre otros aspectos, la importancia de ofrecer un contenido atractivo para el público, “no llevar un culto a la calle, sino ir a la calle para ofrecer un mensaje que cale por su forma y por su fondo, fuera de tópicos religiosos”.

Como muestra de la línea que el proyecto pretende seguir, se presentaron dos “cortinas” y un **t ráiler como avance de un programa piloto, sobre la vida de Miguel Hernández**

Presentan eMision.TV, un nuevo proyecto televisivo vinculado a entidades evangélicas en España

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 23 de Enero de 2012 11:55

Finalmente, **Diego Acosta**, subdirector del proyecto, concluyó orando por el futuro del proyecto y deseando que algún día esta presentación “sea una fecha que se recuerde como un punto importante en la presencia de los evangélicos en España”.

Entre los asistentes al acto, además de colaboradores de eMision.TV, estuvieron representantes institucionales como **Mariano Blázquez**, secretario ejecutivo de Ferede, **Manuel Cerezo**, secretario general del Consejo Evangélico de Madrid (CEM), y **Esteban Muñoz de Morales**, vicepresidente de FADE.

Más información: [Protestante Digital](#)

Fuente: Protestante Digital / Redacción: ACTUALIDAD EVANGÉLICA